

Exitosa jornada vespertina de sensibilización sobre las Familias de Acogida se vivió en el Instituto Santo Tomás Copiapó

El equipo de difusión de la Corporación Social y Educacional Renasci se encuentra desplegado en terreno para activar en las comunidades académicas la difusión de la cultura del acogimiento y captar futuras Familias de Acogida entre los docentes y el cuerpo administrativo de la sede ubicada a la salida norte de la ciudad.

Se trata de una alianza de colaboración que nace desde las prácticas que los estudiantes del Instituto Profesional Santo Tomás realizan en los programas de protección, FAE Meraki y FAE Renasci, del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, para reparar el daño de niños y niñas, que por decisión judicial hayan sido removidos de su familia de origen.



“Agradecemos la disposición del Rector Rodrigo Rojas quien a través del Director del Área de Ciencias Sociales de Santo Tomás Copiapó, Jorge Fritis y la jefa de carrera de Servicio Social, Natalia Cepeda, nos brindaron un espacio para educar respecto del cuidado de niños, niñas y adolescentes insertos en programas de protección, que es parte de la programación anual donde como Corporación buscamos acercarnos a las comunidades educativas de la región, a fin que los estudiantes y docentes logren internalizar lo que significa esta forma de cuidado alternativo, para quienes

han sido vulnerados en sus derechos y que nosotros abordamos a través de nuestros programas FAE Meraki y FAE Renasci”, expresó Sofía Báez, directora técnica de la Corporación Renasci.

Las personas interesadas en conocer los programas de protección Familias de Acogida, que actualmente ejecuta la Corporación Renasci en las comunas de Copiapó, Tierra Amarilla, Caldera, Diego de Almagro y Chañaral, pueden enviar un correo a postulafaepro@gmail.com o contactarse al +56941292808.

Potencia tu emoción.